

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

¡Piedad para todos!, pedia España entera, menos una parte de los conservadores.

—No hay piedad más que para seis de los siete condenados á muerte— contesta el Gobierno.

Hay que dar una satisfacción á la opinión pública.

Pero si la opinión pide el indulto de todos, absolutamente todos— responde el pueblo.— Eso que hace el Gobierno revela pobreza de espíritu ó el temor de disgustar á alguien.

DESDE LA TORRE

Capítulo de noticias

El nuevo Ayuntamiento ha comenzado su labor administrativa banquetando y divirtiéndose.

La noche de Año nuevo hubo banquete para celebrar la cesación del Alcalde saliente, y el placer por la entrada de la nueva autoridad.

A continuación, el día de Reyes, se celebraron dos banquetes, uno por la tarde y otro por la noche.

En este último abundaron los discursos, por la influencia del Champagne, y más que por esto, por la armonía y cordialidad que reinaba entre los congregantes. Algunos discursos, según referencias, brillaron por su buena intención en hacer labor administrativa, y no faltó quien aludiera á la pésima desarrollada por el anterior Concejo.

El Alcalde saliente brilló por su ausencia, y verdad es que ninguno de los asistentes lo echó de menos.

* * *

Circula el rumor de que se está haciendo el reparto de consumos, y que a consecuencia de esto habrá disgustos y apuros, por aquello de que al que se le impongan 100 pesetas, no tendrá otro remedio que aceptarlas.

* * *

Sé que el pueblo de Corte de Peleas está vacante de médico y que aquí á La Torre vienen algunos individuos por medicinas para curar los enfermos. A la Corte va cada tres ó cuatro días un médico de Solana, á quien el Ayuntamiento de Corte paga por las visitas que hace. No estaría demás que esa vacante se proveyera.

RAMÓN TRISTANCHO

La Torre.

Local y Regional

Suicidio

En Valverde de Leganés se ha suicidado el vecino Lorenzo Ortiz Bravo.

Ignoramos las causas que á ello le impulsasen.

Los carcas son terribles.

No quedan satisfechos con la muerte de Ferrer, y quieren que una Comunidad religiosa, so pretexto de indemnización, se apodere de los bienes que aquél destinó á continuar su obra de cultura.

Hoy tomará el hábito en el convento de Santa Ana la señorita Joaquina Enriquez.

Nos causa tristeza profunda el ver que una joven se sustrae al cariño y á los cuidados de su familia, encerrándose en uno de aquellos vetustos edificios.

Dijo un periódico que D. José Galache tenía que ausentarse de Badajoz y por eso entregaba la Alcaldía al primer teniente de alcalde.

Pero, según nuestros informes, D. Pepe no se ha movido de esta ciudad. Ayer mismo le vieron algunas personas, cuando se dirigía al campo.

¿Se le habrá impuesto al darle la primera vara, la condición de que use de licencia frecuentemente?

Hay motivos para sospecharlo, al ver que en la primera quincena de Enero ya ha entregado la Alcaldía al Sr. Tamayo.

¿A que nos va á resultar D. Braulio tan furriña como D. Pepe? Decanos esto, porque, según se cuenta, el alcalde interino se enfada cuando se ocupan de él... y no le aplauden.

Ese es uno de los huesos que tiene política. No todo ha de ser bienandanzas, ni concejalías, ni bombos á cambio de otros...

El que se lanza á la vida pública como D. Braulio, necesita revestirse de paciencia...

Fué reelegido presidente de la Cámara agrícola, D. Ricardo Carapeto.

Los demás cargos fueron provistos en la siguiente forma:

Vicepresidente, D. José Suarez Albarrán.

Secretario, D. Atanasio Ramirez.

Contador, D. Ramón Montero.

Tesorero, D. Raimundo Mediero.

Vocales: D. Braulio Vara, D. Manuel Saavedra, D. José Díaz Macías, D. Exiquio Vacas, D. Domingo Delgado y D. Roque Méndez.

El catedrático Sr. González Cuadrado está de enhorabuena por una gracia ó distinción de que ha sido objeto.

Lo está el Sr. Gómez Villafranca, porque el Ministerio de Instrucción pública ha acordado la compra de ochenta y tantos ejemplares de su última obra.

Y lo está D. José Martínez García, porque se le permite tomar parte en concurso para cátedra de Pedagogía.

La rubia Cristina, esposa del mejicano, llegó á Badajoz con estado de salud no muy satisfactorio, pero se mejoró tan pronto como tomó una taza de café de «Las Tres Estrellas».

Es probable que Cristina, la esposa del mejicano, entable reclamaciones para que se le indemnicen los perjuicios que se le han irrogado.

Se pidió el indulto para todos los reos de Cullera, no solamente por sentimientos de piedad, sino teniendo en cuenta el carácter colectivo de los hechos que se atribuían á los sentenciados á muerte, y á los condenados á otras penas.

Entregar al verdugo uno de los siete reos para los cuales se impetró la gracia, equivale á un «regateo» que en nada favorece á Canalejas.

Servicio telegráfico

Madrid 13 (16'15).

Siguen las gestiones

Aun cuando los ministros dijeron á los periodistas que el acuerdo de aconsejar al rey el indulto de seis únicamente de los siete condenados á pena capital, continúan las gestiones para ver si es posible alcanzar el de «Cuqueta», sentenciado á tres penas de muerte.

Los conservadores

A los conservadores—con excepciones honrosas—no les ha parecido bien que se indulte á seis de los siete reos de Cullera, pero aminora algo su disgusto la resolución del Gobierno de no hacer extensiva la gracia á «Cuqueta».